

AWARD CITATION

1. Surname, name and middle name KOSHELEV VASILIJ VASILIEVICH
2. Rank Guards Mj. General of armoured corps
3. Position and unit Chief of staff of 8 Guards tank corps

is recommended for order "LENIN"

4. Birth year 1908
5. Nationality Russian
6. Party membership VKP(b) member since 1931
7. Participation in the civil war and later in defence of USSR, in Patriotic war In Patriotic war since August 1941
8. Wounds and contusions None
9. In Red Army service since 01 October 1930
10. Drafted by which induction station Syzran town military commissariat, Kuibyshev region.
11. Previous awards Order "Lenin", order "Red Banner", order "Kutuzov II class"
12. Awardee's and his family permanent home address *intentionally obscured*

I. Brief and specific description of the personal feat or merits

Comrade KOSHELEV exhibited courage and bravery in the combat engagements on the Lublin and Warsaw sectors, and in the battle for Lublin city. Comrade KOSHELEV constantly controlled and commanded the troops during the battle, in which the tank corps troops captured Lublin city and inflicted extensive losses upon the enemy troops and equipment.

During the combat period 21-27 July 1944, the tank corps troops destroyed 5 SPGs, 8 anti-aircraft guns, 9 APCs, over 300 vehicles of various types, 22 radio stations of various types, 7 aircrafts, 7 canons of various calibers, 88 mortars, over 200 machine-guns, and eliminated over 6000 German troops.

Decree issued by the Supreme Command in Chief Marshal of USSR comrade STALIN mentioned the tank corps and its troops as especially distinguished in the liberation of the Lublin city.

Comrade KOSHELEV deserves state award order "LENIN".

Commander of 8 Guards tank corps
CGuards Lt. General of armoured corps *signature* /POPOV/

10 June 1945

II. Conclusion of the superiors

III. Conclusion of Army Military Council

He deserves order "SUворOV II CLASS"

Acting Commander of 2 tank army
 Guards Mj. General *signature*
 /A. RADZIEVSKY/

Military council member of 2 tank army
 Mj. General of armoured corps *signature*
 /I. LATYSHEV/

" " August 1944

IV. Conclusion of the Front Military Council

He deserves order "SUворOV II CLASS"

Commander of the armoured troops of 1 Belorussian front
 Lt. General of armoured corps *signature* /OREL/

04 August 1944

V. Conclusion of the award commission

He deserves order "SUворOV II CLASS"

Commoner of 1 Belorussian front
 Marshal of USSR *signature*
 /ROKOSSOVSKY/

Council member of 1 Belorussian front
 Lt. General *signature*
 /TELEGIN/

06 August 1944

VI. Award record

суб. 20

Все графы заполнять полностью

Наградной лист

1. Фамилия, имя и отчество Коселев Василий Васильевич
2. Звание 2-й Сварный Генерал-майор т/в
3. Должность, часть Начальник штаба 8-го Сварейского танкового корпуса
- Представляется к Ордену Ленина
4. Год рождения 1908
5. Национальность Русский
6. Партийность чл. ВКП(б) с 1937г.
7. Участие в гражданской войне, последующих боевых действиях по защите СССР и отечественной войне (где, когда) Отечественная война с Австрией * 1917 года
8. Имеет ли ранения и контузии в отечественной войне Несет.
9. С какого времени в Красной Армии с 1 октября 1930 года
10. Каким РВК призван Сызранский Сов. Райвоенкомата Куйбышевской области
11. Чем ранее награжден (за какие отличия) Орден Ленина, Орден Красного Знамени, Орден Кутузова 2-й степени
12. Постоянный домашний адрес представляемого и награжденному и адрес его семьи

И
В
К
И
Ш
И
Д
П
Л
Я

I. Краткое, конкретное изложение личного боевого подвига или заслуг

Тов. КОШЕЛЕВ в боях на Люблинском и Варшавском направлениях, в боях за город Люблин проявил смелость и отвагу. Тов. КОШЕЛЕВ непрерывно руководил и управлял боем, в результате которого части и соединения корпуса нанесли противнику большой урон в живой силе и технике и овладели городом Люблин.

За период боев с 21 по 27 июля 1944 года части и соединения корпуса уничтожили 5 самоходных пушек, 8 зенитных орудий, 9 бронемашин, свыше 300 автомашин разных марок, 22 рации всех систем, сбили 7 самолетов, уничтожили 7 пушек разного калибра, 88 минометов, свыше 200 пулеметов всех калибров и истребили до 6000 немецких солдат и офицеров.

Приказом Верховного Главнокомандующего Маршала Советского Союза товарища СТАЛИНА отмечен корпус, его части и соединения, как особо отличившиеся в боях за освобождение города Люблин.

Тов. КОШЕЛЕВ достоин Правительственной награды - орденом ЛЕНИНА.



" 21 " июля 1944 года

Командир (начальник)

Л О П О В /

(подпись)

II. Заключение высших начальников

Командир (начальник) _____

_____ 194 _____ г.

III. Заключение Военного Совета Армии

Достоин Правительственной награды орденом "Суворова 2-ой ст." _____

И. Д. КОМАНДУЮЩИЙ 2-й ТАНКОВОЙ АРМИЕЙ ЧЛЕН ВОЕННОГО СОВЕТА АРМИИ
ГЕНЕРАЛ-МАJOR - РАДЗИВСКИЙ А. А. ГЕНЕРАЛ-МАJOR ТАНКОВЫХ ВОЙСК - _____
Командующий _____ Член Военного Совета _____

Начальник штаба _____

_____ Августа _____ 1944 _____ г.

IV. Заключение Военного Совета фронта (округа)

Достоин Правительственной награды орденом "СУВОРОВА II СТЕПЕНИ" _____

КОМАНДУЮЩИЙ ВОЙСКАМИ БТ И МВ 1 БЕЛОРУССКОГО ФРОНТА
ГЕНЕРАЛ-ЛЕЙТЕНАНТ ТАНКОВЫХ ВОЙСК - ОРЕЛ.

Командующий _____

Член Военного Совета _____

_____ 4 Августа _____ 1944 _____ г.

V. Заключение наградной комиссии ИНО

ДОСТОИН НАГРАЖДЕНИЯ ОРДЕНОМ "СУВОРОВА II СТЕПЕНИ" _____

КОМАНДУЮЩИЙ ВОЙСКАМИ ЧЛЕН ВОЕННОГО СОВЕТА
1 БЕЛОРУССКОГО ФРОНТА 1 БЕЛОРУССКОГО ФРОНТА
МАРШАЛ СОВЕТСКОГО СОЮЗА ГЕНЕРАЛ-ЛЕЙТЕНАНТ

= РОССОВСКИЙ = _____

= ТЕЛЕГИН = _____

_____ августа 1944 года.

_____ 194 _____ г.

VI. Отметка о награждении